

WEINMESSE MITTELLAND IM STADTTHEATER OLTEN VON FREITAG BIS SONNTAG, 12. BIS 14. APRIL 2019

Im Wein liegt die Wahrheit

FRANZ BEIDLER

Am vergangenen Wochenende von Freitag bis Sonntag, 12. bis 14. April gastierte die Weinmesse Mittelland im Stadttheater Olten. Schon im Eingangsbereich untermalte süffiger Jazz das stilvolle Ambiente des Stadttheaters und machte Lust, vollends in die Welt der edlen Tropfen abzutauchen. So überzeugte die Veranstaltung auch viele Kurzschnellgeschlossene zu einem Besuch. Mehr als 25 Weinimporteure, Winzer und Weingüter sorgten als Aussteller für eine freundliche Atmosphäre. Über fünfhundert Weine aus dreizehn Ländern standen zur Verkostung bereit. An der Weinmesse Mittelland gab es aber nicht nur hervorragenden Wein, sondern die gesamten Zutaten, um eine gute Flasche geniessen zu können: Diverse Käsesorten

sowie Wurst- und Fleischwaren wurden im Foyer des Stadttheaters angeboten, wo auch ein Barbetrieb mit Sitzgelegenheiten zum Verweilen einlud. Und was wäre eine Flasche Wein ohne Gleichgesinnte: So fachsimpelten Weinkennerinnen und Weinkenner, Fachpersonal, sowie Geniesserinnen und Geniesser gleichermaßen unter dem zunehmenden Eindruck des geschätzten Rebensafts über dessen Noten, Aromen, Charakter und Temperament, die Herkunft der Traube, den Einfluss des Bodens und des Klimas und je länger je mehr über den generellen Zustand der Welt und des Menschen Leben darin. Schliesslich soll schon der französische Chemiker Louis Pasteur gesagt haben: Es steckt mehr Philosophie in einer Flasche Wein als in allen Büchern dieser Welt.

www.weinmesse-mittelland.ch



Im FOYER des Stadttheaters lud ein **BARBETRIEB MIT SITZGELEGENHEITEN** zum Verweilen ein.



URS LEUENBERGER und **CORINNE FRAUENFELDER** von Fläschehals Olten sind seit Beginn der Weinmesse dabei.



EVELINE ENG (l.) und **ELVIRA BIEDERMANN**, beide aus Olten, genossen ihren ersten Besuch der Weinmesse.



Auch **DIVERSE KÄSESORTEN** sowie **WURST- UND FLEISCHWAREN** wurden an der Weinmesse Mittelland angeboten.

(v.l.) **MICHELE HUBLER** aus Zofingen, **JANINE LEHMANN** und **CORINA GUGGER**, beide aus Olten, mundete der Weisswein «Summerträumli», der ihnen **HEINZ MARCHESI** von Fehr & Engeli Weinbau zur Degustation gab.



REBECCA ACHERMANN von der Schuler St. Jakobs Kellerei schenkte **ADOLF DIETSCHI** (l.) und **PETER HUG**, beide aus Olten, einen edlen Tropfen ein.



WEIN DEGUSTIEREN IM KONZERTSAAL: Das stilvolle Ambiente des Stadttheaters machte Lust auf edle Tropfen.



TANJA BÄCHLER (l.) lud ihren Vater **HANSPETER BÄCHLER** und **NICOLE WOLFF** zum Besuch der Weinmesse ein.



EDITH UND HEINZ NEUENSCHWANDER aus Olten besuchten Andreas Meiers Stand von Vinos de España. «Er versprach uns gute Weine», sagten die Beiden lächelnd. Meier sollte sein Versprechen halten.

Gönnten sich ein gemeinsames Glas zum Feierabend: Die Arbeitskollegen (v.l.) **DANIEL MÜLLER** aus Aarburg, **PASCAL HUNZIKER** aus Olten, **KILIAN ZUBER** aus Rickenbach, **CHRISTIAN GYSI** aus Möriken (AG) und **JENS SCHUBERT** aus Langenthal (BE).

